



Lokales

Die Veeh-Harfe erlernen

Lage. Einen unkomplizierten und direkten Einstieg ins Musizieren bietet die Lagenser Musikschule mit ihrem neuen Schnupperkursus für die Veeh-Harfe. Er richtet sich an Erwachsene, die auch ohne Notenkenntnisse aktiv werden möchten. Bei dem Instrument Veeh-Harfe handelt es sich um eine kleine Tischharfe. Ein Informationsabend findet am Mittwoch, 18. Oktober, ab 20 Uhr im Technikum, Raum 302, statt. Der neue Lehrgang läuft dann vom 8. November bis 20. Dezember.

Die Veeh-Harfe erlernen

Lage. Einen unkomplizierten und direkten Einstieg ins Musizieren bietet die Lagenser Musikschule mit ihrem neuen Schnupperkursus für die Veeh-Harfe. Er richtet sich an Erwachsene, die auch ohne Notenkenntnisse aktiv werden möchten. Bei dem Instrument Veeh-Harfe handelt es sich um eine kleine Tischharfe. Ein Informationsabend findet am Mittwoch, 18. Oktober, ab 20 Uhr im Technikum, Raum 302, statt. Der neue Lehrgang läuft dann vom 8. November bis 20. Dezember.

© 2017 Lippische Landes-Zeitung
Lippische Landes-Zeitung, Dienstag 17. Oktober 2017